

古代くん広場

輝 桂川町教育シンポジウム け！桂川の子どもたち！

9月9日、桂川町住民センターで「第16回桂川町教育シンポジウム」が開催されました。今年は、シドニーオリンピック柔道女子57キロ級で銅メダルを獲得された日下部基栄さんを講師に招き、「子どもたちに夢を！」と題してご講演いただきました。スランプ時、恩師からの「人間的成長が柔道の成長にもつながる」という言葉が心に響き、それまでの私生活・食生活を改善したことで、柔道も良くなったなど、自らの体験談を語ってくれました。



王塚装飾古墳館の
マスコットキャラクター 古代くん



▲ 講演後に柔道の技を披露してくれました。

い 飯塚市・嘉麻市・桂川町総合防災訓練 ざというときに備えて！

8月28日、「飯塚市・嘉麻市・桂川町総合防災訓練」が飯塚市の芳雄橋上流の河川敷で実施されました。今回は、東日本大震災を教訓に、マグニチュード7.3の直下型地震が発生したとの想定で行われました。訓練には、桂川町消防団が参加し、いざというときに、迅速かつ適切な行動ができるよう、訓練に励みました。



▲ 地震により火災が発生した想定での放水訓練

戦 桂川町遺族会 没者平和記念碑を清掃しました！

7月31日の早朝、桂川町遺族会の方々が、桂川公園内の戦没者平和記念碑の清掃を行いました。この活動は、お盆前に毎年行われているものです。参加者は、先の大戦で犠牲となった方々に追悼の誠を捧げるとともに、二度とこのような惨劇を繰り返さないと、恒久平和の誓いを新たにしました。



▲ 暑い中の清掃活動お疲れ様でした。